

RCF 3616

p. 30.

EL DIARIO MIERCOLES 16 DE MARZO DE 1994

Popol-Vuh Recorrerá Comunas de Santiago

Gran Circo-Teatro", la compañía que dirige Andrés Pérez Araya, recorrerá 18 comunas del área norte de la Región Metropolitana con su obra «Popol-Vuh», adaptación libre y colectiva en torno a la creación y los orígenes del hombre según la

visión de los ancianos de la región del Quiché».

Esta obra ha participado en diversos festivales internacionales en países como Alemania, Dinamarca, Suiza y Brasil, habiendo contado con el entusiasmo del público nacional e internacional.

A partir de los próximos días y gracias al Proyecto de Coordinación Regional Metropolitana (Area Norte) de la Dirección General de Deportes y Recreación (Digeder) y en el marco de los «Encuentros Recreativos Vecinales», será posible ver esta aclamada obra en las comunas de Estación Central, Maipú, Cerrillos, Pudahuel, Cerro Navia, Lo Prado, Quinta Normal, Renca, Quilicura, Huechuraba, Conchali, Recoleta, Independencia, Lo Barnechea, Lampa, Til-Til, Colina y San José de Maipo.

La primera de las representaciones del «Popol-Vuh» se escenificará este sábado, a las cinco de la tarde, en la comuna de San José de Maipo.

El evento es completamente gratuito y puede ser presenciado por todo el grupo familiar. ■



Andrés Pérez, director.

Popol-Vuh recorrerá comunas de Santiago [artículo].

FECHA DE PUBLICACIÓN

1994

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Popol-Vuh recorrerá comunas de Santiago [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)